

Aargauer Stuhl



Die Story Seit 30 Jahren beschäftigt sich David Müller leidenschaftlich mit dem Design und dem Bau von Stühlen und Möbeln. In seinem Atelier in Oftringen entwirft und fertigt er selbstständig seine Kreationen. Seine Faszination für filigrane, runde und organische Formen leitete ihn beim Entwurf des aargauer stuhls. David Müller verbindet darin Ästhetik und Funktionalität. Der Stuhl Beim Entwerfen nahm er die Optik der 50-er Jahre auf, sowohl im Stuhlgestell als auch in der Kontur der Lehne und Sitzfläche. Dabei liess er sich von Modellen aus Brockenhäusern inspirieren. Die Materialisierung in Oberflächenlinoleum, Sperrholz und einem Stahlgestell reizte ihn schon lange. Er fertigte mehrere Skizzen, CAD Zeichnungen und Prototypen. Furniture Linoleum Auch bei der Materialisierung der Oberfläche, war für David Müller die Nachhaltigkeit ein grosses Anliegen. Die Wahl viel auf Furniture Linoleum von Forbo. Desktop zeichnet sich durch eine unverkennbare Haptik und seidenmatte, angenehm warme, elastische Oberfläche aus. Dank der natürlichen Rohstoffe, aus denen das Produkt gefertigt wird, ist es von Natur aus antistatisch.

Objekt	Aargauer Stuhl
Fotograf	Phil Müller, Zürich
Fertigstellung	2021
Designer	David Müller, d art design

Verwendete Beläge



